
童話作家、絵本
作家。24歳の時ブ
ラジルに2年間滞
在。その体験をもと
に描いた「ルイジン
ニョ少年、ブラジル
をたずねて」が処女
作。その7年後から
童話を書き始める。
1984年「わたしのママはしずかさん」

（偕成社）、「ズボン船長さんの話」（福音
館書店）で第6回路傍の石文学賞受賞、
1985年「魔女の宅急便」（福音館）で第
23回野間児童文芸賞、第34回小学館文
学賞受賞、他著書多数。
「魔女の宅急便」アニメ映画化（1989
年）実写版映画化（2014年）

かわらばん第7号で紹介された、卒業生MAP。
あれから10年…第17号で復活です！
どんなところで卒業生が活躍しているのか、見てみましょう。

▶角野栄子さん紹介

▶講演会テーマ
　「魔女の宅急便と私」

卒 生業 M A P

…小学校
　（H8~H27 教員採用試験合格者）
　※過年度含める

…幼稚園・保育所・認定こども園・児童福祉施設
　（H19~H27 正規採用者）

文教教育学会 第30回記念大会 開催！！文教教育学会 第30回記念大会 開催！！
大会テーマ「自立した学び」昨年行われました30周年記念発表大会を写真でふりかえります。
高橋泰道会長あいさつ 講演会　角野栄子さん

夜の部：祝賀会
児童教育研究発表の

様子

幼児教育ラウンドテーブル方式の様子

分科会風景

▶13:00～15:00
　研究発表(4分科会)
▶15:10～16:40
　全体会･講演
　(角野栄子先生)
▶19:30～21:30
　記念祝賀会
　(広島ガーデンパレス)
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時に優しく！
時に厳しく！

運動神経が良くて私たちに
負けないぐらいスポーツを
楽しんで身体を動かします！
家族のことが大好きで、特に
わが子のことになると
とっても幸せそうな笑顔

を見せます！

Letter

横浜で小学校教諭として勤務し始めて3年
となります。あたたかい職場環境にも恵ま
れ、かわいい子どもたちと一緒に充実した
毎日を過ごしているところです。

28期生　佐々木 美輝さん（神奈川県横浜市）

0歳児の担任をしています。初めてのことばか
りで大変ですが、私なりにがんばっています！

30期生　木村 美紀さん（広島県広島市）

初めて少人数クラスを担任しています。
アットホームで和やかでいい反面、集団と
しての力が欠ける点も…。活気に満ちた
クラスを目指して頑張ります！

27期生　園山 知佳さん（島根県出雲市）

広島市の小学校教諭4年目です。今年度
は1年生の担任です。少し仕事にも余裕
が出てきて、毎日楽しく過ごしています。

28期生　高村 祐未さん
　　　　　　（旧姓：井上）（広島県広島市）

私は大学4年時に広島市に採
用され、3年目で結婚のため
福岡市の教採を受け採用され
て勤務しています。採用試験の
合格は文教の先生方のおかげ
です。今は育休中で、長女の
育児奮闘中です。娘は世界一
かわいいです。

26期生　黒田 真希さん
　　　　　　（旧姓：前田）
　　　　　　（福岡県福岡市）

今年、初めての転勤で不安でいっぱ
いでしたが、なんと大学の同期の友
達と同じ職場で働いています。また
大学へお邪魔したいです！！

26期生　今利 奈留美さん
　　　　　　（旧姓：弥武）（広島県福山市）

第1子妊娠中で臨月です♡産休＆育休
に入りましたが、子どもが生まれたら私
の保育園へ入園させて一緒に保育園生
活を送る予定です♡日々笑顔で楽しく、
仕事もプライベートも充実しています！

25期生　白神 紗耶香さん（旧姓：塚原）
　　　　　　（広島県福山市）

卒業生 からのたより平成27年度　初教スタッフ（五十音順）
今崎　　浩／上村　加奈／大野内　愛
岡　　利道／川西　正行／黒木　晶子
黒田　愛乃／白石　崇人／佐伯　育郎
杉山　浩之／田頭　穂積／高橋　泰道
徳本　達夫／橋村　勝明／牧　　亮太
村上　典章／森　　哲之／森下　要治
吉田　裕午／善本　桂子

平成27年度　初教かわらばん編集スタッフ
上村　加奈／衞藤　麻衣／榎　　梨花
大久保知香／岡野　桃菜／川西　正行
國岡　晴香／國本　秋穂／黒田　愛乃
小島　紗耶／是永　早紀／佐伯　育郎
佐々木夏恋／白石　崇人／瀬戸理恵子
手島　真美／中島　裕美／平田　真菜
益田　千裕／水口　可奈
イラスト：音石　真実（初教1年）
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近況を

おたよ
り

くださ
い！

今 回から、
編集長を仰
せつかりまし
た。不慣れ
な点がある
かと思いま
すが、優秀
なスタッフの
みなさんと楽しい誌面を作るよ
う、チームワークで顔晴ります！ 
ホッホー！　　　　 　　  （IS）

次の要領で原稿をお寄せ下さい。
掲載分につきましては、薄謝進呈。
●分　量　800字程度
●写　真　1～2枚
●送り先　〒731-0295
　　　　　広島市安佐北区可部東1-2-1
　　　　　広島文教女子大学　佐伯育郎あて
　　　　　または
　　　　　isaeki@h-bunkyo.ac.jp

編 集 後 記

幼稚園の先生になって9年目になりました。

小さな幼稚園ですが、その分子どもたち1

人ひとりとしっかり向き合うことができ、子

どもたちの笑顔を見ると幸せな気持ちで

いっぱいです。

22期生　谷口 明日香さん（広島県広島市）

在学生の海外体験特集世界へ

飛び出せ
！！

初等教育学科では、留学経験の豊富な学生、海外志向の高い学生もいます。
今回は、そのような学生の中から、お２人にインタビューをしました！

♣スペインに行こうと思ったきっかけを教えてください。
元々、お金がたまったら県外に行こう！と思っていました。そん
な中、テレビでスペインのおしゃれな街並みを見て、あと、前菜
もメインディッシュもすべてがデザートでできている料理屋さ
んを見て「ここに行こう！」と思ったのがきっかけです。

♣言語に不安はなかったのですか？
英語で通じると思っていたらスペイン語だったので、1か月くら
い勉強して、基本的な Hola（こんにちは）やGracias（ありがと
う）などは覚えていきました。あとはスペイン語で書いたメモを見せるなどで日々の生活を送
ることができましたよ。相手が話すのは聞き取れるけど、自分が話す言葉はほとんど通じなく
て……でも、とても優しい方が多かったので言葉が通じなくても何とかなるなと思いました。

♣スペインで感じたことを教えてください。
スペインはとにかく芸術の街でした。すべてがアートでした。芸術にたくさん触れることがで
きた街でしたね。あと、アルハンブラ宮殿に行ったときに、文化の違いも感じました。でも、勇
気を出して話しかけてみたら、文化が違ってもやっぱり人と人だなと感じました。とにかくス
ペイン人は優しい人が多かったです。

♣日本に帰ってきて変わったことはありますか？
やろうと思えば何でもできるなと思うようになりました。自由になったと思います。あと、外
国人に対する抵抗がなくなりました。逆に、スペイン人は時間にルーズなので、少しその習慣
がうつって自分も時間にルーズになったかもしれません。（笑）

♣海外に行きたいと考えている人たちにむけて一言お願いします。
興味があるなら早くいったほうがいいと思います。「行く」という目標を明確にたてて、どんど
ん行くべきです。私もどんどん海外に行きたいです。次はロンドンに行きたいですね！

♣留学しようと思ったきっかけを教えてください。
１つは、英語の力を伸ばしたかったからです。また、いろいろな経
験をしたかったからですね。今回は留学のプログラミングも自分
で行いました。もちろん、向こうでの人との出会いも楽しみに行
きました。あとは、資格をとるためです。

♣具体的にはどんなことをしましたか？
まず、資格をとる学校に１か月行きました。そのあとは語学学校
に行きました。日本人同士で英語の模擬授業をしたり、いろいろ
な国の人と語学を学んだりしました。あと私はずっとホームステイをしていました。みんなユ
ニークで、ほんとにとてもいい家族でした。ホームステイ先でカンガルーのお肉を食べさせて
もらったんです！びっくりしたけどおいしかったですよ。脂肪分が少ないから女の子にはいい
らしいです。（笑）

♣日本に帰ってきて変わったことはありますか？
ブリスベンの街並みは、都市もあり、自然もあるというところが広島に似ていました。そういっ
た場所が好きなので、大きく変わったことはなく生活できましたし、リフレッシュして帰って
くることができましたね。

♣今回の留学で得た経験を将来どのように生かしていきたいですか？
小学校で英語を教えたいですね。今回取ったのがJ-shineとTECSOLという資格で、学級担任
をしながらでも使えると思うので。仕事以外には、今までも海
外旅行に何度か行きましたが、もっと「どこでも行ける！」と思
うようになったので、また行きたいですね。あと、現地でできた
友達を訪ねに行きたいです。

♣留学をしようと思っている学生に一言お願いします。
ぜひ時間があるなら挑戦してほしいです。今回私は語学の向上
という目的がありましたが、語学だけでなく、仕事やボランティ
アを目的に行く人もいます。何でもいいので、これがしたい、
帰ったらこうなりたいなど何か一つ目標だけはもって行ってほ
しいです。行ったらいろいろな人に出会ったり、踏ん張ったり
頑張ったりしなきゃいけないこともあると思います。そういっ
た経験を乗り越えていったときに得られるものは大きいと思い
ます！

日原 佐奈江さん（児童教育コース図画工作専修２年）
10日間  スペイン（バルセロナ、グラナダ）

兼長 百合さん（児童教育コース算数専修４年）
半年間  オーストラリア（ブリスベン）

ゼミ紹介 牧亮太先生ゼミ幼児教育コース

私たちは、幼児教育コース４年生の牧ゼミです！牧亮太
先生のご指導のもと、子どもの遊びや人間関係など子ど
もの心理に関することについて自分が気になることを
様々な視点から研究をしています。今は卒論のアンケート
作成に向けて意見を出し合いながら進めています。真面
目な時ばかりではなく、みんなでご飯を食べにいったり、
身体を動かしたりしながらメリハリを大切にしています。
今の私たちの目標は、１２月中旬までに卒論を完成させ
ることです！この目標に向けて、牧先生と個性豊かなメン
バーで助け合い、高め合いながら、仲良くがんばります！

牧先生の
紹介

年中組22人の担任をしてい
ます。今年は支援のいるお子
さんもクラスの中におり、でき
ることを少しずつ増やしていけ
るよう、日々考えながら保育を
しています。

29期生　平岡 淳美さん
　　　　　　（広島県三次市）

ひ ばら　 さ　な　え

まき　りょう　　た

かねなが　ゆ　り

日原さんとインタヴュアーの3年生 兼長さんとインタヴュアーの3年生、白石先生

初教　かわらばん　第17号　2015.7.25


